

Fête des 100 jours



Nous commençons par fabriquer des Lunettes très spéciales.



Il faut colorier en s'appliquant.

Ensuite, nous passons les lunettes dans la plastifieuse avant de les découper avec précision. C'est très drôle, nous n'avons jamais fait cela.



Et voilà le résultat. 44 yeux habillés avec nos magnifiques lunettes.



Ici, nous réalisons un puzzle où il faut assembler 100 nombres.

Nous avons aussi réalisé 100 défis de math en très peu de temps. Nous étions vraiment très motivés.



Avant de colorier, il faut relier les 100 points pour créer un dessin. C'était un clown.



En art plastique, nous faisons des traits avec la règle pour réaliser une Tour Eiffel à la manière de Loretta Grayson.

